
Ata da 3ª Reunião Ordinária do Curso de Engenharia de Produção do ICTIN/ UFLA realizada
em 25/03/2024

no

Às nove horas e trinta minutos do dia vinte e cinco de março de 2024, reuniram-se os professores no
âmbito do curso de Engenharia de Produção, sob a presidência da Professora Geandra Alves Queiroz,
Coordenadora pro tempore do CGEP/ICTIN. A reunião foi realizada por videoconferência,
endereço eletrônico https://meet.google.com/nmi-hfrg-biy, com a presença dos seguintes professores:
Erivelton Antonio dos Santos e Roberta Alves. A Sra. Presidente deu início à reunião, dando boas-
vindas a todos os presentes. Primeiro. Aprovação da Ata da 2ª Reunião Ordinária. A referida ata foi

apresentada e aprovada por unanimidade. Segundo. Aprovação da primeira versão do PPC do curso.

A Senhora Presidente fez a leitura do modelo do PPC do curso de Engenharia de Produção para
apreciação e conferência dos professores presentes dos capítulos 4 a 4.10. Os outros capítulos foram
lidos previamente por todos. As devidas correções, sugestões e ajustes finais foram realizados. Assim
a Sra. Presidente vai encaminhar o PPC para apreciação da DADE/PROGRAD. Terceiro. A Senhora

Presidente apresentou a demanda do instituto ICTIN para a elaboração e revisão de alocação
disciplinas e procedimentos necessários para a realização de compras de materiais para todos
laboratórios do curso de Engenharia de Produção. Essa demanda tornou-se necessária para ajustes de
orçamento para o ano de 2025. A Profa. Roberta sugeriu a criação de uma portaria para a execução
registro do trabalho. Quarto. Normas do Curso. A Senhora Presidente informou sobre a necessidade

da criação das normas do curso para inclusão como anexo do PPC. O Prof. Erivelton propôs fazermos
a edição em conjunto de cada norma. Dessa forma, a Senhora Presidente propôs a realização
reuniões para a discussão e elaboração conjunta, em documento compartilhável, de cada norma, o que

será feito nas próximas reuniões do âmbito do curso de Engenharia de Produção. Quinto. Assuntos
Gerais. A Profa. Roberta questionou a previsão de chegada dos novos professores recém-aprovados
nos concursos. Para constar, eu, Erivelton Antonio dos Santos, lavrei a presente ata, que,
aprovada, deverá ser assinada por todos os presentes.
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São Sebastião do Paraíso, 25 de março de 2024.
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